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O Governo de São 
Paulo, por meio da Se-
cretaria de Estado de 
Desenvolvimento So-
cial, da Secretaria de 
Estado de Governo, e 
da Secretaria de Esta-
do de Desenvolvimen-

to Regional, anunciou 
nesta 3ª feira (3/8), 
a 2ª fase e a amplia-
ção do programa “Vale 
Gás”.

Poderão receber o 
benefício famílias ins-
critas no CadÚnico 

(sem Bolsa Família) 
e com renda mensal 
per capita de até R$ 
178,00.

Os munícipes que 
precisarem de ajuda 
para consultar se vai 
ter acesso ao progra-

ma, basta procurarem 
o Centro de Referência 
de Assistência Social – 
CRAS localizado a Rua 
Iasra Hense de Mora-
es, n 137 – Centro.

Dúvidas podem ser 
esclarecidas pelo tele-

fone (19) 3896 2884 
ou Whatsapp do CRAS 
(19) 99944 3449.

Acessar os sites ofi-
ciais do Programa Bol-
sa do Povo ou do Vale 
Gás:

https://www.bolsa-

dopovo.sp.gov.br/
h t t p : / / w w w . v a l e -

gas.sp.gov.br/
Realizar a consulta 

se a família é elegível, 
usando o Número de 
Identificação Social – 
NIS.

Oito em cada dez ja-
guariunenses com mais 
de 18 anos de idade já 
estão vacinados com 
pelo menos uma dose 
ou dose única da vacina 
contra a Covid-19. A 
marca de 80% da popu-
lação adulta da cidade 
vacinada contra o co-

ronavírus foi atingida 
nesta segunda-feira, 
dia 2 de agosto. Segun-
do a Secretaria Munici-
pal de Saúde, até esta 
segunda, o município já 
havia vacinado 35.591 
pessoas com a primeira 
dose ou dose única da 
vacina.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Turismo e Cultu-
ra, preparou uma pro-
gramação especial para 
este mês de agosto. Ses-
sões de cinema, muita 
música e aula de sapa-

teado prometem diver-
tir adultos e crianças.  A 
secretária municipal de 
Turismo e Cultura, Ma-
ria das Graças Albaran 
dos Santos, ressalta que 
as normas sanitárias 
serão respeitadas em to-
dos os eventos.

A Prefeitura de Ho-
lambra, por meio do 
Departamento de Pro-
moção Social e do Fundo 
Social de Solidariedade, 
lançou nesta sexta-feira, 
dia 30 de julho, formu-
lário online para que a 
população encaminhe 

sugestões de cursos gra-
tuitos de capacitação e 
geração de renda para 
serem oferecidos pela 
administração nos pró-
ximos meses. A ferra-
menta estará disponível 
em www.holambra.sp.
gov.br, na aba Serviços.

Jaguariúna 
atinge 80% da 

população adulta 
vacinada contra o 

coronavírus

Agosto chega 
cheio de 

atividades 
culturais em 
Jaguariúna

População poderá 
sugerir cursos 
gratuitos de 

capacitação por 
meio do site da 

Prefeitura

Santo Antônio de Posse é um dos municípios 
que fazem parte do Programa Vale Gás
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A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse iniciará, em 
2 de agosto de 2021, o 
período para cadastro 
e recadastro do auxí-
lio-transporte. Os inte-
ressados terão até 31 de 
agosto para finalizar o 

processo de pedido do 
benefício. O reembolso 
escolar será de 50% do 
valor pago e o pagamen-
to será realizado men-
salmente todo dia 20. 
A renovação do pedido 
deverá ser realizada por 
semestre.

A Câmara Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse esteve presen-
te na manhã da última 
quarta-feira (28) no en-
contro do Programa de 
Articulação Regional de 
Políticas Públicas, em 
Campinas. O progra-

ma, desenvolvido pelo 
Sebrae e Instituto FGV, 
busca por novas alter-
nativas e possibilidades 
de compartilhar boas 
práticas, conhecimento 
e a cooperação visando 
o desenvolvimento re-
gional.

A Secretaria Munici-
pal da Saúde antecipou 
o cronograma de vaci-
nação contra Covid-19, 
com isso, até 16 de agos-
to toda a população aci-
ma de 18 anos estará 
vacinada com pelo me-
nos a primeira dose da 
vacina contra o corona-

vírus. De modo a evitar 
aglomeração nos locais 
de vacinação e melhor 
remanejar as doses da 
vacina devido à escassez 
do antígeno, a imuniza-
ção tem sido realizada 
de forma escalonada, 
com uma ou duas faixas 
etárias por dia.

Saúde antecipa 
vacinação de 

adultos e imuniza 
adolescentes a partir 

de 18 agosto

Auxílio-Transporte: 
período para cadastro 

e recadastro têm 
início em 02 de 

agosto

Vereadores 
participam de evento 

do SEBRAE sobre 
empreendedorismo 
e boas práticas de 

negócios



Sexta-Feira
06 de Agosto de 20212 P Jornal Possense

P
LC Benedito e Vicenzotti LTDA

CNPJ 68.282.656/0001-88

Endereço: Travessa Joaquim Alves Barbosa - 65 - Centro - 
Santo Antônio de Posse - SP

EXPEDIENTE

Tiragem 3.000 exemplares gratuítos
F. (19) 3896 1916 / 3896 1581 / 9 9685 4255

Jornal Possense

Além das Olimpíadas: 
a arte de saber ouvir e 
acreditar no esporte

Jovens com veia 
empreendedora, 

desobedeçam a seus pais

*Matthias Schupp

Há um antigo ditado 
alemão que diz que “todo 
homem é o arquiteto de 
sua própria sorte”. Essa 
é uma definição sucinta, 
mas muito apropriada, 
para resumir a carreira 
de um então jovem pilo-
to que estreava na Fór-
mula 1 no ano de 1991. 
Nascido em Hürth, uma 
pequena cidade na região 
de Colônia, na Alemanha, 
o rapaz fora moldado pe-
las categorias de base da 
Mercedes, gigante mon-
tadora automotiva alemã, 
quando, aos 22 anos, teve 
a chance de estrear na 
categoria máxima do 
automobilismo, ao lado 
de lendas como Ayrton 
Senna, Alain Prost, Nigel 
Mansell e Nelson Piquet.

Era uma oportuni-
dade única e extrema-
mente improvável para o 
ilustre desconhecido, que 
“caiu em seu colo” apenas 
porque um dos pilotos do 
grid, Bertrand Gachot, 
havia se envolvido, meses 
antes, em uma briga de 
trânsito em Londres, sen-
do condenado e preso 
pela polícia inglesa. Aten-
ta à grande oportunidade 
de se recolocar no merca-
do bilionário da Fórmula 
1, a Mercedes, patrocina-
dora do jovem alemão, 
abriu negociações com 
a Jordan e “comprou” 
a vaga na equipe, para 
que seu prodígio pudesse 
estrear na F1 naquele fim 
de semana. Anos depois, 
o jovem, de nome Michael 
Schumacher, se tornaria o 
que muitos consideram “o 
maior piloto de todos os 
tempos”, ao conquistar 91 
vitórias, sete títulos mun-
diais, e se alçar ao cargo 
de maior ídolo da Ferrari.

Mas essa história in-
spiradora poderia não 
ter acontecido, caso uma 
das maiores corporações 
da Alemanha não tivesse 
investido tempo e din-
heiro em um talento local, 
que precisava de “um 
empurrãozinho” na car-
reira. Felizmente, esse 
não é um caso isolado no 
mundo esportivo, mas a 
proporção ainda é con-
sideravelmente pequena, 

quando analisamos o im-
pacto e os benefícios de 
apoios não só na vida dos 
esportistas, mas também 
na realidade de comuni-
dades por todo o mundo, 
que buscam em mar-
cas bem sucedidas uma 
identificação com o lugar 
em que vivem. Para as 
marcas, então, as vanta-
gens são inúmeras, pois 
faz com que seu público 
as encare de forma mais 
humana e próxima - uma 
das mais bem sucedidas 
estratégias de marketing.

Em tempos de falar 
de ESG (sigla para en-
vironmental, social and 
governance, ou ambien-
tal, social e governança, 
em português), olhar para 
fora da empresa também 
faz parte do processo. O 
que é social senão a par-
ticipação da instituição 
nas necessidades da so-
ciedade? E o que une mais 
a sociedade do que um 
suas referências esport-
ivas? É hora de as em-
presas entenderem que, 
além de clientes, estão do 
lado de fora pessoas que 
esperam por um incenti-
vo para acreditarem nos 
seus sonhos.

O esporte é o espelho 
da cultura do povo e cabe 
às empresas entenderem 
a relevância de apoiar aq-
uilo que faz parte da iden-
tidade da sociedade. Dar 
suporte a modalidades 
esportivas, atletas e equi-
pes é estampar, em forma 
de investimento, o orgul-
ho que as empresas têm 
de também estarem ao 
lado de uma das grandes 
paixões do povo e de con-

tribuir para sua evolução 
e desenvolvimento. As-
sim como qualquer setor 
da economia, o esporte 
precisa de pessoas dis-
postas a investirem no 
seu sucesso e terem como 
retorno o êxtase de novas 
conquistas, a vibração 
com novos recordes e a 
satisfação de fazer parte 
de uma conquista que é 
sempre coletiva.

E para buscar bons 
exemplos, não precisa-
mos nem mesmo sair do 
Brasil. A ginasta curiti-
bana Júlia Soares é um 
desses casos. Ela está 
próxima de homologar 
um elemento da ginásti-
ca artística. A entrada na 
trave, que levará o nome 
“Soares”, irá carregar 
também o nome Brasil e 
daqueles que estiveram 
ao seu lado para o código 
de pontuação da Feder-
ação Internacional de 
Ginástica (FIG).

Por trás do feito 
de Júlia estão infinitos 
profissionais, famili-
ares, amigos e também 
apoiadores, que olhar-
am para ela com os ol-
hos de quem acredita na 
construção de um sonho 
desde o primeiro minuto. 
De quem sabe que só se 
alcança o topo após uma 
longa subida, recheada de 
percalços e desafios. Mas 
que sabe que, no fundo, 
nada paga - e nem apaga 
- o brilho do sorriso de 
quem chega lá! 

*Matthias Schupp é 
CEO da Neodent e EVP 
do Grupo Straumann da 
América Latina

*Hugo Alvarenga

Hoje, acordei dispos-
to a criar uma polêmica. 
Quero falar de um sonho 
que muito pai e mãe têm. 
Eles querem ver o filho com 
o diploma de advogado, 
médico, engenheiro. Mas 
o jovem, coitado, quer ser 
empreendedor. E isso dá 
futuro, rapaz? Não tem 
carteira assinada, não tem 
salário, não sabe nem se 
vai dar certo. Por mais que 
o Brasil já seja reconhecido 
internacionalmente por 
sua veia empreendedora, 
ainda há muito discurso 
conservador na contramão 
dessa tendência. Outro dia 
ouvi uma mãe desesperada 
porque o filho queria gan-
har a vida vendendo arte-
sanato. Você já viu alguém 
vendendo artesanato ficar 
rico? Eu já, minha senhora. 
Há pouco, uma empresa 
americana comprou um 
marketplace brasileiro de 
produtos artesanais por 
cerca de R$ 1 bilhão.

Se nas palavras de 
Adam Smith o capitalismo 
tem a sua mão invisível, 
que regula o livre merca-
do, costumo dizer que, em 
inovação, temos a teoria 
do pé cansado. Existe uma 
força oculta na sociedade 
que empurra milhões de 
pessoas todos os dias a an-
darem da mesma forma, na 
mesmíssima direção, ainda 
que seus calos apertem. 
E parece que elas não se 
incomodam. Mas os em-
preendedores precisam se 
incomodar, por mais que de 
início ninguém lhes dê um 
sapato confortável.

O e-commerce ensina 
a um empreendedor que, 
assim como os canais, as 
oportunidades e direções 
precisam ser múltiplas na 
vida – contanto que se inte-
grem a um objetivo maior. 
Não podemos deixar que 
nosso pé cansado inter-
rompa a caminhada, ou 
nos impeça de conhecer 
diferentes trajetos.

Tenho amigos que 
usam as redes sociais para 
reclamar. Reclamam da 
política, da saúde, da econo-
mia, das escolas públicas... 
Poderiam fazer diferente. 
Usar as redes para se in-
spirarem com novas ideias 

e tomarem atitudes. Se 
os sócios de uma startup 
no interior de São Paulo 
tivessem se contentado em 
apenas reclamar em suas 
redes, não teriam gerado 
um impacto tão profundo 
na educação brasileira de 
nível superior.

No início dos anos 
2010, eles perceberam que, 
na média, metade das vagas 
ficava ociosa em determi-
nados cursos de univer-
sidades particulares. Em 
contato com essas institu-
ições, negociaram descon-
tos, passando a oferecer as 
vagas com até 75% de bolsa 
em sua plataforma. Hoje, 
mais de 850 mil pessoas já 
se matricularam por meio 
do marketplace, sendo cer-
ca de 60% mulheres das 
classes B, C e D, que estão 
no mercado de trabalho e 
pagam a própria mensal-
idade.

O e-commerce nos en-
sina a observar os números. 
Ninguém que trabalha com 
vendas online tira o olho 
deles por mais do que cinco 
minutos. Em meio a taxas 
recordes de desemprego, 
o Brasil vive um momento 
muito especial de abertura 
à inovação. Nesse mercado, 
a impressão é que falamos 
de outro país. Sobram opor-
tunidades.

De acordo com a As-
sociação das Empresas de 
Tecnologia da Informação 
(Brasscom), o Brasil forma 
a cada ano cerca de 45 mil 
pessoas na área, enquan-
to as empresas abrem 70 
mil vagas no período. O 
investimento de grandes 
corporações em startups 
é crescente. Até maio, as 
startups brasileiras levan-
taram US$ 3,2 bilhões em 
investimento, 90% do total 
contabilizado em 2020, 
conforme relatório do Dis-
trito.

O mercado está dis-
posto a pagar por inovação 
e inovar combina com o 
setor de e-commerce, que 
significa mudança constan-
te. Um site de vendas está 
sempre em busca de novos 
serviços, sobe produtos 
na home durante algumas 
horas para o site ganhar 
competitividade. Troca de 
home como quem troca de 
roupa.

Nesse cenário, os son-
hos dos pais precisam mu-
dar, porque os dos filhos 
já mudaram. Das empre-
sas cadastradas na base 
da Associação Brasileira 
de Startups (ABStartups), 
mais de 70% são lideradas 
por empreendedores entre 
25 e 40 anos de idade.

O novo empreendedor 
tem habilidade de se plane-
jar na escassez e no excesso. 
Caso não tenha recursos 
para investir em projetos, 
cria uma interface de finan-
ciamento coletivo. Se as in-
formações de determinado 
setor estão desorganizadas, 
desenvolve uma plataforma 
que mapeia dados e os ex-
ibe com clareza, ajudando 
outros cidadãos a interagir, 
buscar apoio, realizar no-
vas descobertas. O e-com-
merce, por exemplo, nos 
inspira a ser facilitadores de 
decisões de terceiros. E isso 
é puro empreendedorismo.

Em seu livro “Um novo 
jeito de trabalhar”, Laszlo 
Bock, ex-vice-presidente 
sênior de Operações de 
Equipe do Google, atribui 
o ambiente lúdico e colab-
orativo da empresa a algu-
mas questões, como o fato 
de seus fundadores terem 
estudado em uma escola 
Montessori nos EUA. Entre 
os méritos desse modelo de 
ensino estão a autonomia 
que dá aos alunos, o es-
tímulo ao questionamento 
e à capacidade criativa. 
Algumas pessoas enten-
deram errado e acharam 
que, para suas empresas 
terem sucesso, bastaria 
colocar um pula-pula na 
sala de reunião. Não é uma 
questão de brinquedos, 
mas de cultura.

O método montessori-
ano se contrapõe ao modelo 
tradicional de absorção 
passiva de conteúdo, que 
ignora nuances, diferentes 
jeitos de ser das pessoas, e 
encoraja a estudar para pas-
sar na prova, sem que isso 
seja sinônimo de apren-
dizado técnico e emocional.

Certa vez, ouvi de um 
palestrante estrangeiro, 
com mais de 50 anos de 
experiência em empreend-
edorismo e investimento 
em startups, que no início 
de sua carreira ele valori-
zava as ideias brilhantes. 
Com o tempo, percebeu que 
ideias brilhantes eram insu-
ficientes. Para investir em 
uma startup, ele procurava 
empreendedores com ca-
pacidade de executá-las.

Na São Paulo que se 
recupera da pandemia, já 
começo a ver as ruas mais 
cheias de carros, conges-
tionamentos. Ainda não 
é como acontecia antes, 
mas parece que alguns não 
veem a hora de retomar 
certos hábitos que fizeram 
as nossas grandes cidades 
como elas são: barulhentas, 
poluídas, sem planejamen-
to para o bem-estar de seus 
habitantes, muito concreto 
e pouco humanas. Como 
gestor de e-commerce, eu 
me pergunto todos os dias: 
o que dá para fazer difer-
ente? Tem momentos que 
não dá para fazer as coisas 
como sempre foram feitas. 
Fica a dica: jovens com veia 
empreendedora, desobe-
deçam a seus pais!

*Hugo Alvarenga é 
sócio-fundador da b8one, 
laboratório de soluções 
digitais especializado em 
e-commerce, que cresceu 
800% em faturamento em 
2020 e atua para grandes 
marcas em 11 países.

Artigo

Pai, sempre herói 
*José Renato Nalini

O dia reservado aos 
pais não chega a ser tão 
celebrado como o dia das 
mães. O próprio excla-
mar “odiados pais”, sem 
separar os três verbetes, 
dá margem a indesejável 
conteúdo. Pai tem de ser 
amado, não odiado. Em 
regra, no decorrer de sua 
existência, ele passa por 
todos os tons de senti-
mento.

Quando o fi lho é 
pequeno, o pai é a força, 
a energia, a segurança. 
Os ombros que carregam 
a cria. Leva ao colo o seu 
fruto e quando a criança 
está no alto, sente-se 
protegida e privilegiada.

O tempo vai passan-
do e a criança é um ad-
olescente quase sempre 
rebelde. Agora pensa 
que já sabe tudo o que 
é preciso e não admite 
ordens paternas. Disci-
plina, horário, vedações 
ou recomendações, tudo 
cheira a autoritarismo. 

Não é raro seja a mãe 
o para-raios, a interces-
sora, aquela que tudo 

compreende e tudo per-
doa. O pai é a segunda 
instância, quase sem-
pre irrecorrível. Absorve 
todo o inconformismo se 
quiser que a sua orien-
tação prevaleça. 

Difícil exercer uma 
paternidade responsável 
nesta era em que somos 
manipulados pelos al-
goritmos e os pais não 
sabem o que fazer para 
manter um parâmetro 
em relação a filhos que 
são nativos digitais e 
são nutridos, diutur-
namente, pelas redes 
sociais. 

Mais grave ainda, 
há pais desempregados. 
Os filhos são vítimas 
do consumismo, de um 
poderoso marketing que 
faz com que a sofisti-
cação se converta em 
item de primeiríssima 
necessidade. 

Como chegar  em 
casa, depois de um dia 
em busca de trabalho, 
sem poder oferecer aos 
alimentandos aquilo que 
é considerado o mínimo 
existencial?

Pais ainda são con-

siderados os provedores, 
os responsáveis pelo sus-
tento, os pilares sobre os 
quais se assenta o lar, ou 
o que restou dele, para 
milhões de miseráveis 
neste Brasil tão rico, mas 
tão desigual. 

Os privilegiados fil-
hos que têm pais capazes 
de suprir suas carên-
cias, têm de ser gratos 
à Providência e hon-
rar seus genitores. Os 
que já perderam seus 
pais, talvez os valorizem 
até mais do que os não 
órfãos. 

O pai,  seja como 
for, é sempre um herói. 
Trouxe ao mundo, na 
parceria com a mãe, uma 
nova experiência vital. 
Sente-se copartícipe 
do milagre da criação. 
Salvem os pais, todos os 
pais, neste desafiador 
2021. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022. 

O HORROR DA GUERRA
 

Sempre foi baixo o preço da paz
e muito alto o da guerra.
Deixa-se o próprio país

para ir lutar em outra terra.
 

O outro é meu irmão,
nunca foi meu inimigo.

Por pequenas divergências,
colocam o país em perigo.

 
Semelhante à estrela cadente,

o foguete corta o ar,
mas não traz mensagem e nem pão

é só um artefato para matar.
 

Um irmão, malquerendo ao outro,
extermina jovens e velhos.

A lavagem cerebral é imposta
a bater como um camartelo.1

 
A chaga no peito do filho

é uma dor que só aumenta.
Distante em outras terras,

sangra o peito da mãe que lamenta.
 

Guerra, nunca mais!
1 Camartelo = martelo com ponta.

 
Poesia de Valter Máz Borges, do livro Orar não 
é pedir, volume 14 da coleção Mensagens de Fé 
(Editora o artífice-www.editorao artifice.com.
br), em homenagem ao Dia da Tristeza, que se 
comemora em 6 de agosto, devido ao lançamen-
to da primeira bomba atômica sobre o Japão, 
em 1945, durante a Segunda Guerra Mundial.
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Santo Antônio de Posse é um dos municípios 
que fazem parte do Programa Vale Gás

O Governo de São 
Paulo, por meio da Sec-
retaria de Estado de 
Desenvolvimento So-
cial, da Secretaria de 
Estado de Governo, e da 
Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Re-
gional, anunciou nesta 
3ª feira (3/8), a 2ª fase 
e a ampliação do pro-
grama “Vale Gás”.

Poderão receber o 
benefício famílias in-
scritas no CadÚnico 
(sem Bolsa Família) e 
com renda mensal per 
capita de até R$ 178,00.

Critérios de eleg-
ibilidade do Pro-
grama Vale Gás:

• Famílias inscritas no 
CadÚnico até 19/02/21, 

com cadastro que tenha 
sido atualizado nos últi-
mos 24 meses (ou seja, 
desde 19/02/2019);

• Que possuam ren-
da familiar per capita 
de até R$178,00 (ou 
seja, a soma de todos 
os salários, aposenta-
dorias, remunerações 
e benefícios recebidos 
pela família, dividida 
pela quantidade de pes-
soas da família deve ser 
de até R$178,00 por 
pessoa);

• Que não recebem o 
Bolsa Família.

Acessar os sites 
oficiais do Programa 
Bolsa do Povo ou do 
Vale Gás:

https://www.bolsa-

dopovo.sp.gov.br/
http://www.valegas.

sp.gov.br/
Realizar a con-

sulta se a família é 
elegível, usando o 
Número de Identifi-
cação Social – NIS

Os munícipes que 
precisarem de ajuda 
para consultar se vai 
ter acesso ao programa, 
basta procurarem o 
Centro de Referência 
de Assistência Social – 
CRAS localizado a Rua 
Iasra Hense de Moraes, 
n 137 – Centro.

Dúvidas podem ser 
esclarecidas pelo tele-
fone (19) 3896 2884 ou 
Whatsapp do CRAS (19) 
99944 3449

Da Redação

O Governo do Estado 
de São Paulo segue com 
o objetivo de melhorar 
a infraestrutura urbana 
dos 645 municípios pau-
listas e transformar a 
vida de seus cidadãos. A 
Secretaria de Desenvol-
vimento Regional (SDR) 
repassou mais de R$ 27 
milhões, apenas no mês 

de julho, para 67 Pre-
feituras investirem em 
ações de infraestrutura 
municipal. 

“Foram R$ 27,4 mi-
lhões repassados para 
que os municípios resol-
vam suas demandas lo-
cais no que tange a obras 
de infraestrutura urba-
na. É o Governo de SP 
levando melhoria para 
a população de todas 

as regiões do Estado”, 
afirmou o Secretário de 
Desenvolvimento Regio-
nal, Marco Vinholi. 

A Subsecretaria de 
Convênios com Muni-
cípios e Entidades Não 
Governamentais, vin-
culada à SDR, apontou 
que o valor repassado 
no primeiro semestre 
de 2021 já é superior 
ao investido no mesmo 

período nos dois anos 
anteriores. No primei-
ro semestre de 2019, a 
SDR repassou R$ 121,8 
milhões; em 2020, fo-
ram R$ 138,7 milhões e, 
em 2021, chegaram a R$ 
189,5 milhões. 

O valor destinado às 
obras de infraestrutura 
urbana contempla ações 
como reforma de praças 
e escolas municipais, 

recapeamento asfáltico, 
aquisição de materiais 
e equipamentos, cons-
trução de pontes, am-
pliação e melhoria de 
espaços públicos, entre 
outros. 

Entre os pagamentos 
efetuados, cabe desta-
que aos R$ 7,1 milhões 
referentes à última par-
cela do convênio firma-
do com a Prefeitura Mu-

nicipal de Santos, para 
obras de contenção de 
encostas no Morro São 
Bento. O pagamento foi 
executado em 9 de julho. 

Apesar da pandemia 
de Covid-19, o Governo 
de SP segue empenhado 
em não deixar nenhuma 
obra paralisada no Esta-
do, apoiando os municí-
pios com as diversas de-
mandas locais.

Da Redação

Os deputados e de-
putadas da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo autorizaram 
nesta terça-feira (3/8) a 
isenção de ICMS (Impos-
to sobre a Circulação de 
Mercadorias e Serviços) 
sobre, ao menos, nove 
medicamentos destina-
dos ao tratamento da 
Aids, AME (atrofia mus-
cular espinhal), esclerose 
múltipla, hemofilia e ou-
tras doenças genéticas.

Os parlamentares 
também aprovaram a 
redução da base de cál-
culo do ICMS na entra-
da e saída dos insumos 
agropecuários (fertili-
zantes, inseticidas, adu-
bos, rações, fungicidas, 

sementes, entre outros) 
no Estado de São Paulo. 
As medidas foram viabi-
lizadas através dos Pro-
jetos de Decreto Legisla-
tivo 50/2021, 51/2021, 
52/2021, 53/2021 e 
54/2021.

A isenção do tributo 
nos remédios diminui o 
custo final do medica-
mento, possibilitando 
ao paciente uma econo-
mia em prol da saúde. 
Para tratamento da atro-
fia muscular espinhal, a 
Assembleia paulista já 
isentou de ICMS os me-
dicamentos Spiranza e 
Zolgensma, que tiveram 
redução de até 18% do 
valor. Com a proposta 
aprovada hoje, o medi-
camento Risdiplam 0,75 
mg/mL também será 

isento. Atualmente, ele 
é vendido por R? 42 mil, 
mais impostos.

“A isenção de impos-
tos sobre medicamentos 
específicos é uma luta 
de praticamente todos 
os parlamentares e uma 
vitória das famílias que 
tanto precisam. A saúde é 
o bem mais precioso que 
temos e por isso temos 
que cuidar bem dela”, 
disse o presidente da As-
sembleia, deputado Car-
lão Pignatari.

O deputado Vinicius 
Camarinha (PSB), líder 
do governo no Parla-
mento, destacou a ne-
cessidade de aprimorar 
a legislação e enfatizou 
a importância da Alesp 
nessa questão. “A refor-
ma administrativa ne-

cessita de adequações, 
considerando a grande 
complexidade das ques-
tões tributárias do nosso 
País e Estado. Estamos 
avançando nas melho-
rias necessárias, estamos 
adequando, e não é a pri-
meira vez. Agora estamos 
avançando nas adequa-
ções de medicamentos, 
colocando as coisas em 
ordem”, disse Camari-
nha.

A deputada Janaina 
Paschoal (PSL) enfatizou 
que a criação e aprova-
ção dos Projetos de De-
creto Legislativo são re-
sultados de esforços dos 
deputados e deputadas 
que compõem o Legis-
lativo paulista. “Foram 
conquistados pela Casa, 
quando o Projeto de Lei 

529/2020 (que vigora no 
Estado por meio da Lei 
17.293/2020) foi aprova-
do com o compromisso 
que não haveria impacto 
na tributação de medica-
mentos e alimentos. Mui-
tos deputados lutaram e 
esses Projetos de Decreto 

Legislativo vão ter im-
pacto direto no valor dos 
medicamentos”, afirmou.

A medida segue agora 
para promulgação para 
passar a vigorar no Es-
tado. A expectativa é que 
isso ocorra nos próximos 
dias.

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
terça-feira (3) a amplia-
ção do programa Vale 
Gás, passando a benefi-
ciar 426,9 mil famílias 
em todo o Estado, o que 
corresponde a mais de 2 
milhões de pessoas. O in-
vestimento total na ação 
de segurança alimentar é 
de R$ 128 milhões.

“Isso é um fato inédi-
to no Estado de São Pau-
lo. O Vale Gás agora vai 
atender dois milhões de 
pessoas que perderam 
o emprego, que não tem 
renda. É um programa 

social de grande impor-
tância na vida dessas fa-
mílias vulneráveis, que 
estão garantindo o ali-
mento graças à solidarie-
dade de muitas pessoas, 
mas que precisam do gás 
para cozinhar”, afirmou 
Doria.

O benefício de R$ 
300, pago em 3 parcelas 
bimensais de R$ 100, 
está garantindo a com-
pra de botijões de gás de 
cozinha (GLP 13kg) para 
as famílias em situação 
de extrema pobreza e po-
breza (renda mensal per 
capita de até R$ 178), e 
que estejam inscritas no 
CadÚnico (sem o Bolsa 

Família). No lançamen-
to, o programa priorizava 
as famílias que residiam 
em comunidades e fave-
las, locais de pouca infra-
estrutura e de alto risco.

Com a ampliação do 
programa, todas as fa-
mílias que atenderem 
aos critérios de elegibi-
lidade terão acesso ao 
voucher para o saque 
direto nos caixas eletrô-
nicos do Banco do Brasil 
ou 24 horas. A primeira 
parcela começou a ser 
paga no dia 20 de julho 
e já está disponível para 
os novos beneficiários. 
As próximas parcelas se-
rão pagas em setembro 

e novembro, respectiva-
mente. Para saber se tem 
direito ao benefício, bas-
ta acessar o site oficial do 
programa Bolsa do Povo 
(www.bolsadopovo.sp.
gov.br) e fazer a consulta 
utilizando o número NIS 
da família.

Para o cálculo de be-
neficiários do Vale Gás, 
o Governo levou em con-
sideração a média de in-
tegrantes por família na 
faixa mais vulnerável da 
população. De acordo 
com o estudo “Fecun-
didade e Dinâmica da 
População Brasileira”, 
elaborado pelo Fundo de 
População das Nações 

Unidas (UNFPA), as mu-
lheres que integram os 
20% mais pobres da po-
pulação têm uma taxa de 
fecundidade de 2,9 filhos.

“Esse programa é de 
tanta importância para 
o combate à fome, que 
garante aos 645 municí-
pios paulistas a possibili-
dade de contemplar seus 
vulneráveis”, declarou a 
Secretária de Desenvol-
vimento Social do Estado 
de São Paulo, Célia Par-
nes.

Central de Atendi-
mento

Em caso de dúvidas, 
o cidadão pode ligar gra-

tuitamente para a Central 
de Atendimento Bolsa do 
Povo: 0800 7979 800. O 
programa também dis-
ponibiliza o assistente 
virtual do Bolsa do Povo 
via Whatsapp, pelo nú-
mero (11) 98714-2645, 
para orientações aos usu-
ários.

IMPORTANTE: O Go-
verno do Estado de SP 
não liga ou envia men-
sagens de texto para so-
licitar informações de 
dados pessoais e nem 
para ativação de links de 
participação e/ou acesso 
a programas e serviços 
públicos oferecidos aos 
cidadãos.

Desenvolvimento Regional investiu R$ 
27,4 milhões em infraestrutura urbana 

no mês de julho 

Alesp isenta imposto de ao menos nove 
medicamentos para tratar Aids, atrofia 

muscular espinhal, esclerose e hemofilia

Governo de SP amplia “Vale Gás” para mais 
de 2 milhões de pessoas
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Agosto chega cheio de atividades culturais 
em Jaguariúna

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Turismo e Cultu-
ra, preparou uma pro-
gramação especial para 
este mês de agosto. Ses-
sões de cinema, muita 

música e aula de sapa-
teado prometem divertir 
adultos e crianças. 

A secretária munic-
ipal de Turismo e Cul-
tura, Maria das Graças 
Albaran dos Santos, 
ressalta que as normas 
sanitárias serão res-
peitadas em todos os 

eventos. “Na entrada do 
teatro mediremos a tem-
peratura das pessoas e 
haverá álcool gel a dis-
posição de todos. Além 
disso, o uso de máscaras 
é obrigatório e na plateia 
marcamos as poltronas 
onde não é permitido 
se sentar para manter o 

distanciamento social”, 
explicou a secretária.  

Nesta primeira sem-
ana o Teatro municipal 
Dona Zenaide exibirá 
o filme “Frozen II” na 
quinta-feira, dia 5, às 
19h30 e na sexta-fei-
ra, dia 6, será exibido o 
filme “Aves de rapina – 
Arlequina e sua eman-
cipação fantabulosa” 
(classificação 16 anos) às 
19h30. 

Sábado, dia 7, haverá 
um Workshop de sapa-
teado na Escola das Artes 

do parque Luiz Barbosa. 
A aula será dada pela 
professora, coreógrafa 
e bailarina, Ana Laura 
Uliana, em dois horários 
diferentes. Às 10h para 
iniciantes e às 14h para 
intermediários. Para 
participar, é preciso se 
inscrever gratuitamente 
na Secretaria de Turis-
mo e Cultura pelo tele-
fone: (19) 3867-4223. 

No domingo, dia 8, 
a Prefeitura preparou 
uma homenagem ao Dia 
dos Pais que acontecerá 

no Teatro Municipal. A 
banda dos professores 
da Escola das Artes fará 
uma apresentação espe-
cial a partir das 19h30.

RETIRADA DE IN-
GRESOS

Tanto para as sessões 
de cinema quanto para 
a homenagem do Dia 
dos Pais é preciso ir até 
a bilheteria do teatro, 
das 13h às 18h, no dia do 
evento para trocar um 
litro de leite pelo ingres-
so. 
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Curso vai ajudar empresas a se adequarem à 
Lei Geral: últimos dias para inscrição

Em visita de Vanderlei Macris, Fernando 
Capato pede recurso para pavimentação da 

HBR-253

Jaguariúna realiza ação para 
acolher moradores de rua 

durante a frente fria 

Saúde abre agendamento de vacinação para 
moradores a partir de 25 anos

De Holambra 

A Lei Geral de Proteção 
aos Dados (LGPD) já está 
em vigor e começa, ag-
ora em agosto, a autuar 
empresas e instituições. 
Apesar disso, muitas em-
presas ainda têm dúvi-
das ou não fizeram as 

adequações exigidas pela 
LGPD.

Para auxiliar as em-
presas nesse processo, a 
Associação Comercial e 
Empresarial de Holam-
bra (ACE Holambra), em 
parceria com o Sebrae 
Capital Norte, oferece tre-
inamento gratuito para as 

empresas e empreende-
dores de qualquer setor. 
Será o curso online Venda 
Mais e Legal.

 TREINAMENTO 2 
EM 1

O curso trará duas ca-
pacitações:

• Dia 10 – Vendas – 
Inove nas vendas – das 19 

às 21h
• Dia 11 – ENTENDA O 

QUE É LGPD e o que isso 
impacta no seu negócio – 
das 19h às 21h

Com especialistas 
do Sebrae, o curso irá 
mostrar como Inovar em 
suas Vendas e também 
a Vender Legal, trazen-

do aspectos jurídicos e 
da LGPD que precisam 
ser implementados no 
negócio.

• Inclui entrega de cer-
tificado;

• Quem pode partici-
par: maiores de 18 anos 
– todas as empresas e 
empreendedores interes-

sados 
GARANTA AGORA 

SUA VAGA
Inscrições exclusiva-

mente pelo link: https://
bit.ly/VendamaiseLegal

Ou aqui: https://www.
sympla.com.br/venda-
mais-e-venda-legal---
norte__1283985

De Holambra

O deputado federal 
Vanderlei Macris esteve 
nesta quinta-feira, dia 
29, em Holambra para 
se reunir com o prefeito 
Fernando Capato, o vice 
Miguel Esperança, o 
presidente da Câmara, 
Mauro Sérgio de Olivei-
ra, o Serjão, e os ver-

eadores Hermindo Fe-
lix, Janderson Adriano 
Ribeiro (Chiba), Orio-
valdo Venturini e Ma-
rio Luiz Sitta, o Sitta da 
Fanfarra. 

Durante o encon-
tro, Capato solicitou ao 
parlamentar recursos 
para a área da Edu-
cação e também para a 
pavimentação asfáltica 

de 2,5km da HBR-253, 
na região do Borda da 
Mata.

“A vicinal, que liga o 
bairro à SP-107, futura-
mente fará parte de um 
corredor que será fun-
damental para desafog-
ar o tráfego. A pavimen-
tação da via facilitará 
ainda o escoamento da 
produção. Trata-se um 

investimento impor-
tante que irá contribuir 
com a mobilidade urba-
na em nosso município”, 
explicou o prefeito. 

“Vanderlei Macris é 
um grande parceiro de 
Holambra e estou cer-
to de que continuará 
se empenhando para 
contribuir com o desen-
volvimento da cidade”.

Devido à frente fria 
que atingiu Jaguariúna 
e região nesta semana, 
a Prefeitura preparou 
uma força tarefa para 
acolher e aquecer quem 
vive em situação de rua 
na cidade. Para isso um 
dormitório temporário 
foi montado no Ginásio 
Municipal Azulão e além 
de oferecer locais para 
dormir, também serão 
distribuídos alimentos, 
cobertores e roupas.

O trabalho da Secre-
taria Municipal de As-
sistência Social conta 
com o apoio da Polícia 

Municipal, Pastoral da 
Sobriedade e da comuni-
dade civil. 

Nesta terça-feira, dia 
27, equipes da Secretar-
ia de Assistência Social, 
Polícia Municipal e Pas-
toral circularam pelos 
bairros da cidade para 
conversar com os mora-
dores de rua, alertar so-
bre a frente fria que está 
na região e oferecer abri-
go para esses dias mais 
frios. 

Esse trabalho é feito 
durante o ano inteiro, 
reforçado no inverno e 
agora com a previsão de 

baixas temperaturas será 
ainda mais intensificado. 

As equipes perman-
ecerão de plantão para 
atender os moradores de 
rua. Qualquer morador 
da cidade que encontrar 
alguém precisando de 
abrigo pode entrar em 
contato com a Prefeitura 
pelo telefone 153 e infor-
mar o local exato onde a 
pessoa está.

ALERTA DA DEFESA 
CIVIL

A Defesa Civil do Es-
tado de São Paulo alerta 
que de hoje, dia 28, até 

domingo, dia 1, uma mas-
sa de ar polar irá avançar 
pelo Estado, provocando 
queda acentuada de tem-
peratura, com momen-
tos de frio intenso e for-
mação de geada. 

Por isso, é impor-
tante que todos tenham 
atenção especialmente 
com as pessoas mais vul-
neráveis, como idosos, 
crianças e as que vivem 
em situação de rua.

Vale destacar que 
os animais domésticos 
também necessitam de 
cuidados para mantê-los 
aquecidos.

De Holambra

Holambra amplia o 
processo de imunização 
contra a Covid-19 e irá 
abrir nesta terça-feira, 
dia 3 de agosto, o agen-
damento online de vaci-
nação para moradores 
com idade igual ou supe-
rior a 25 anos. O sistema 
deve ser acessado a par-
tir das 16h por meio do 
Portal do Governo, em 

www.holambra.sp.gov.
br. A imunização será re-
alizada na quinta-feira, 
dia 5, no Salão da Tercei-
ra Idade, durante todo o 
dia.

O diretor municipal 
de Saúde, Valmir Marce-
lo Iglecias, recomenda 
que após o agendamen-
to o morador realize o 
pré-cadastro no portal 
VacinaJá (www.vacina-
ja.sp.gov.br), do Gover-

no do Estado. “Com o 
pré-cadastro feito, con-
seguiremos agilizar o 
atendimento no dia da 
administração das dos-
es”, explica.

A dose será aplicada 
mediante apresentação 
de documento oficial 
com foto, Cartão Cidadão 
e protocolo gerado no 
momento do agenda-
mento. Ele diz ainda 
que, para evitar aglom-

erações, a recomendação 
é de que todos respeitem 
o horário, cheguem com, 
no máximo, 10 minu-
tos de antecedência e só 
levem acompanhante se 
for realmente necessário.

Holambra tem 1.946 
casos confirmados de 
Covid-19 e 14 mortes. Até 
agora foram aplicadas 
14.320 doses da vacina 
contra a doença no mu-
nicípio.

Auxílio-Transporte: período para 
cadastro e recadastro têm início em 02 

de agosto

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse iniciará, em 2 de 
agosto de 2021, o perío-

do para cadastro e reca-
dastro do auxílio-trans-
porte. Os interessados 
terão até 31 de agosto 

para finalizar o processo 
de pedido do benefício.

O reembolso escolar 
será de 50% do valor 
pago e o pagamento será 
realizado mensalmente 
todo dia 20. A renovação 
do pedido deverá ser re-
alizada por semestre.

Valores do reembolso 
por cidades:

– Amparo/SP R$ 
170,00 (Cento e Setenta 
Reais);

– Campinas/SP R$ 
225,00 (Duzentos e 
Vinte e Cinco Reais);

– Jaguariúna/SP 

115,00 (Cento e Quinze 
Reais);

– Mogi Guaçu/SP R$ 
170,00 (Cento e Setenta 
Reais);

– Mogi Mirim/SP R$ 
170,00 (Cento e Setenta 
Reais);

– Pedreira/SP R$ 
130,00 (Cento e Trinta 
Reais).

COMO SE CADAS-
TRAR OU RECADAS-
TRAR?

Os estudantes inter-
essados no benefício 
devem comparecer no 
departamento de cadas-

tro da Prefeitura Munic-
ipal, localizado na Praça 
Chafia Baracat Chaib, 
351 – Vila Esperança, 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h30 às 14h00, 
portando os documen-
tos necessários para a 
finalização do cadastro/
recadastro.

QUAIS OS DOCU-
MENTOS?

Tenha em mãos os se-
guintes documentos:

– Formulário de in-
scrição (retirado na pre-
feitura municipal ou no 
site aqui);

– CPF do estudante 
(cópia e original);

– RG do estudante 
(cópia e original);

– Comprovante de 
matrícula do semestre 
vigente (emitido pela in-
stituição de ensino);

– Comprovante de 
frequência (devida-
mente assinado pela in-
stituição de ensino);

– Comprovante de 
endereço atualizado 
(preferencialmente fatu-
ra de água ou IPTU);

– Comprovante de 
Declaração de renda fa-
miliar
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Saúde antecipa vacinação de adultos e 
imuniza adolescentes a partir de 18 agosto

Holambra realiza Campanha de Doação de 
Sangue na próxima semana

Holambra registra 30 novos casos de 
Covid-19 na última semana

Jaguariúna atinge 80% da população adulta 
vacinada contra o coronavírus

Inscrições para Projeto Pioneiros 
seguem até 09 de agosto

A Secretaria Munici-
pal da Saúde antecipou 
o cronograma de vaci-
nação contra Covid-19, 
com isso, até 16 de agos-
to toda a população 
acima de 18 anos es-
tará vacinada com pelo 
menos a primeira dose 
da vacina contra o coro-
navírus.

De modo a evitar 
aglomeração nos locais 

de vacinação e melhor 
remanejar as doses da 
vacina devido à escassez 
do antígeno, a imuni-
zação tem sido realiza-
da de forma escalonada, 
com uma ou duas faixas 
etárias por dia.

Vale ressaltar que 
o cronograma leva em 
consideração a entrega 
de doses pelo Governo 
do Estado de São Paulo.

Cronograma comple-
to

27 a 25 anos: de 
05/08 a 09/08

24 a 18 anos: de 
10/08 a 16/08

17 a 12 anos (com 
deficiência, comor-
bidades e gestantes): de 
18/08 a 29/08

17 a 15 anos: de 30/08 
a 05/09

14 a 12 anos: 06/09 a 
12/09

Documentação
É necessária a apre-

sentação do CPF, Cartão 
SUS e comprovante de 
residência.

Aplicação da Segun-
da dose

A maioria das vaci-
nas contra a Covid-19 
utilizadas no município 
atualmente possuem es-
quema vacinal de duas 
doses, que deve ser 
completado respeitando 
os intervalos recomen-
dados entre a primeira e 
a segunda dose. Mesmo 
que você tenha perdido 
o prazo recomendado, 
retorne ao posto de vaci-
nação para receber a se-
gunda dose e concluir o 
esquema vacinal.

A imunização contra 
o coronavírus só é efe-
tiva de fato duas sema-
nas após a aplicação da 
segunda dose do imu-
nizante, completando 
o chamado “esquema 
vacinal”. Portanto, sem 

receber as duas doses o 
indivíduo não está pro-
tegido contra a doença.

Vacinação Solidária
A Secretaria Munic-

ipal de Saúde juntam-
ente com o Fundo Social 
de Solidariedade está 
realizando a campanha 
Vacinação Solidária, 
cujo intuito é arrecadar 
alimentos para ajudar a 
população em situação 
de vulnerabilidade so-
cial. Quando for vaci-
nar, se puder, doe 1kg de 
alimento não perecível e 
ajude quem mais pre-
cisa. A doação não é 
obrigatória.

Horários de Vaci-
nação:

PSF Bairros
das 9h às 16h
Vigilância Epidemi-

ológica
das 8h às 20h

Telefones:
PSF Bela Vista: 3896-

9490
PSF Monte Santo: 

3896-5101
PSF Popular: 3896-

3355
PSF Recreio Campes-

tre: 9 9736-2294
PSF Ressaca: 3896-

1151
PSF Vila Bianchi: 

3896-2340
Vigilância Epidemi-

ológica: 3896-4273

Reportagem e Foto: 
Anderson Oliveira

A Prefeitura e o 
Hemocentro de Campi-
nas realizam na próxi-
ma semana, no dia 6 de 
agosto, mais uma etapa 
da Campanha de Doação 
de Sangue. A ação acon-
tecerá no Salão da Ter-
ceira Idade, em Holam-
bra, das 8h ao meio-dia. 
Para doar é preciso apre-
sentar um documento 
de identidade com foto, 
ter entre 18 e 69 anos 

de idade, pesar mais de 
50 kg e estar em boas 
condições de saúde.

Homens devem 
aguardar 60 dias en-
tre uma doação e out-
ra. Já as mulheres, 90. 
Pessoas que tomaram a 
vacina contra gripe ou 
Coronavac não podem 
realizar a doação du-
rante um período de 48 
horas após a aplicação. 
Esse prazo sobe para 7 

dias para os vacinados 
com Astrazeneca, Pfiz-
er e Janssen. O sangue 
coletado será encamin-
hado gratuitamente 
para hospitais públicos 
e filantrópicos da região.

“Todos os protocolos 
de segurança para evi-
tar a contaminação pelo 
novo coronavírus serão 
rigorosamente respeita-
dos no ambiente de do-
ação, durante a espera 

e a coleta. Recomenda-
mos que pessoas aci-
ma de 60 anos ou que 
apresentarem sintomas 
respiratórios não façam 
a doação dessa vez. 
Quem tomou a vacina 
recentemente deve ob-
servar o período mínimo 
para realizar esse ato de 
solidariedade”, orienta 
o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias.

Novo balanço divul-
gado nesta quinta-feira, 
dia 29 de julho, pelo De-
partamento Municipal 
de Saúde, mostra que 
Holambra registrou 30 
novos casos de Covid-19 
na última semana. O 
número aponta que-

da pela terceira sema-
na consecutiva. Desde 
o início da pandemia 
foram confirmados 
1.946 casos da doença, 
com 1.905 curados e 14 
óbitos. No momento, 26 
pessoas estão em isola-
mento domiciliar e 1 em 

internação hospitalar.
Apenas esta semana, 

447 pessoas receberam 
aplicação da segunda 
dose da vacina. Na sex-
ta-feira, 30 de julho, a 
aplicação de primeiras 
doses acontece no Salão 
da Terceira Idade para 

faixa etária a partir dos 
28 anos mediante agen-
damento. É possível 
agendar o atendimen-
to no site da Prefeitu-
ra de Holambra (www.
holambra.sp.gov.br) 
enquanto houver doses 
disponíveis.

“A diminuição dos 
novos casos é um re-
flexo da crescente co-
bertura vacinal no mu-
nicípio. Entretanto, 
apesar de avançarmos 
com a imunização, é 
muito importante que 
as pessoas mantenham 

os cuidados básicos 
como distanciamen-
to social, higienização 
constante das mãos 
com álcool em gel e, 
principalmente, o uso 
de máscaras”, afirmou o 
diretor da pasta, Valmir 
Marcelo Iglecias.

De Jaguariúna

Oito em cada dez jag-
uariunenses com mais 
de 18 anos de idade já es-
tão vacinados com pelo 
menos uma dose ou dose 
única da vacina contra 
a Covid-19. A marca de 
80% da população adul-
ta da cidade vacinada 

contra o coronavírus foi 
atingida nesta segun-
da-feira, dia 2 de agosto.

Segundo a Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
até esta segunda, o mu-
nicípio já havia vacina-
do 35.591 pessoas com 
a primeira dose ou dose 
única da vacina. Com as 
duas doses foram vaci-

nadas até a mesma data 
10.675 pessoas, ou 24% 
da população com mais 
de 18 anos.

Em relação ao total de 
habitantes do município, 
Jaguariúna atingiu 
61,3% da população vaci-
nada com pelo menos 
uma dose ou dose úni-
ca e 18,4% com as duas 

doses, ainda de acordo 
com o “vacinômetro” di-
vulgado pela Secretaria 
de Saúde.

Com o avanço da vaci-
nação, também foi regis-
trada sensível redução 
nos novos casos de 
Covid e de internações 
em leitos de UTI em Jag-
uariúna.

As inscrições para o 
projeto Pioneiros, da con-
cessionária Águas de Hol-
ambra, seguem até o dia 
09 de agosto. Até o mês de 
dezembro, alunos do Ensi-
no Médio, de 15 a 18 anos, 
participarão de atividades 
- workshop e palestras 
- com profissionais da 
concessionária, que serão 
realizadas no formato de 
encontros online, além 
de visitas em instalações 
e atividades em campo. 
As inscrições podem ser 
realizadas nos sites www.
aguasdeholambra.com.
br ou https://1mio.com.
br/vagas . O projeto dis-
ponibiliza 30 vagas.

 
Os encontros online 

com os gestores da Águas 
de Holambra ocorrerão 
através do Microsoft 
Teams (ferramenta dis-
ponibilizada pela Águas 
de Holambra). Entre os 
temas abordados, estão: 
Liderança e Protagonis-
mo, Visão geral do San-
eamento, Dicas para falar 
bem em público, Como 
elaborar um projeto, en-
tre outros.  “Durante os 
encontros, os alunos se-
lecionados terão a opor-
tunidade de conhecer 
diferentes profissões e car-
reiras de forma aplicada, a 
estrutura organizacional 
dos setores dos gestores, o 
ambiente corporativo e fa-
tores relevantes na busca 
de resultados como lider-

ança, trabalho em equipe 
e gestão”, afirma a analis-
ta de Responsabilidade 
Social, Cynthia da Rocha. 
“Os participantes também 
receberão informações 
que ajudarão na elabo-
ração de seus projetos”, 
lembra Cynthia.

 
Após a etapa de work-

shops e palestras, os 
alunos receberão orien-
tações para elaboração do 
projeto final visando solu-
cionar um problema ou 
contribuir para a melho-
ria do saneamento no seu 
bairro, região ou cidade.  
“Esses projetos devem 
ser elaborados em dupla 
e, cada uma contará com 
um tutor, que será um 

dos profissionais da con-
cessionária e que estarão 
apresentando seus seto-
res de trabalho”, explica a 
analista.

 
Ao tutor caberá acom-

panhar o desenvolvimen-
to do trabalho da dupla, 
solucionar dúvidas, pre-
star apoio de recursos 
tecnológicos, técnicos e/
ou físicos. Os critérios 
que serão avaliados no 
trabalho final são:  Im-
pacto positivo na socie-
dade; Relação com o tema 
água e saneamento; In-
ovação e Criatividade; 
Clareza e Coerência do 
projeto; e apresentação 
Recursos Utilizados e 
Aplicabilidade.
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A Câmara Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse esteve presen-

te na manhã da última 
quarta-feira (28) no en-
contro do Programa de 

Articulação Regional de 
Políticas Públicas, em 
Campinas. O progra-
ma, desenvolvido pelo 
Sebrae e Instituto FGV, 
busca por novas alter-
nativas e possibilidades 
de compartilhar boas 

práticas, conhecimento 
e a cooperação visando 
o desenvolvimento re-
gional.

O foco maior é a in-
clusão produtiva, des-
burocratização na ge-
ração de empregos, 

compras governamen-
tais, governança e a re-
tomada da economia 
pós pandemia.

Participaram do 
evento o presidente da 
Câmara, Edson Gonçal-
ves Santana (Baiano da 

Cesta/PV), e os verea-
dores Antonio Carlos 
Cavalaro (Preto Even-
tos/DEM) e Cidinha 
Gagliardi (PSDB), além 
do chefe de Gabinete do 
Legislativo, Carlos Hen-
rique Bianchi Bergo.

A Prefeitura de 
Holambra, por meio 
do Departamento de 
Promoção Social e do 
Fundo Social de So-
lidariedade, lançou 
nesta sexta-feira, dia 
30 de julho, formulá-

rio online para que a 
população encaminhe 
sugestões de cursos 
gratuitos de capacita-
ção e geração de renda 
para serem oferecidos 
pela administração 
nos próximos meses. A 

ferramenta estará dis-
ponível em www.ho-
lambra.sp.gov.br, na 
aba Serviços.

“Nossa ideia com 
essa ação é dar voz 
para a comunidade. 
Queremos que a popu-

lação aponte que tipos 
de cursos deseja fa-
zer”, explicou a presi-
dente do Fundo Social, 
Yvonne Capato. Entre 
as dezenas de opções, 
estão cursos como os 
de bordado, costura e 

reformas, barbearia, 
patchwork, panifica-
ção e confeitaria.

“O objetivo ao dis-
ponibilizar os cursos é 
oferecer atividades em 
diferentes áreas, com 
profissionais capaci-

tados, para colaborar 
com o processo de in-
dependência financei-
ra e complementação 
de renda da popula-
ção”, explicou a dire-
tora de Promoção So-
cial, Viviane Furgeri.

Vereadores participam de evento do 
SEBRAE sobre empreendedorismo 

e boas práticas de negócios

População poderá sugerir cursos gratuitos de 
capacitação por meio do site da Prefeitura

Matéria e foto: Comunicação da Câmara Municipal
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ACOMPANHE SEMANALMEN-
TE ESTÁ PÁGINA DE ENTRE-

TENIMENTO DO MUNDO DOS 
FAMOSOS NOS JORNAIS DO 

GRUPO O REGIONAL

A Rede TV!, a partir de um 
determinado momento da sua 
existência, decidiu funcionar 
de forma diferente de todas as 
outras TVs.

Kaká Marques, já de alguns 
anos, tem tomado todas as 
decisões do seu Artístico. É 
um diretor de fato, mas não 
de direito.

A mesma coisa na Pro-
gramação. Informalmente, o 
diretor de Operações, Rogério 
Simões, é quem faz as vezes.

Essa maneira de funcionar, 
meio que no improviso e com 
vários outros setores – prin-
cipalmente o Comercial – in-
terferindo, pode explicar os 

inúmeros equívocos que são 
cometidos.

Por exemplo, a partir da 
próxima segunda-feira, haverá 
uma inversão na grade entre 
o “Rede TV News” e o “TV 
Fama”! O que será que justifi-
ca isso?  O jornal voltará a um 
horário que ele já ocupou e, se 
um dia mudou para o começo 
da noite, é porque existiram 
estudos em cima. Ou não?

A Rede TV!, entre outras 
coisas, insiste em contrariar 
o que todos sabem de cor e 
procuram seguir: televisão é 
hábito. Esta, com toda certeza, 
será mais uma daquelas trocas 
que vai do nada para lugar 
nenhum.

Sempre caprichando nas 
chamadas, a Globo prepara a 
estreia da quarta temporada 
de “Sob Pressão”, no dia 12.

A série médica, com Mar-
jorie Estiano e Júlio Andrade, 
será exibida até 21 de outubro, 
sempre às quintas-feiras. 

O jornal “Rede TV News” 
sempre tem se colocado en-
tre as principais audiências 
diárias da Rede TV!.

Será  que depois  dessa 

troca continuará sendo as-
sim? Quanto às necessárias 
correções no “TV Fama”, 
elas passam longe da troca 
de horário.

Voltam a circular rumores 
de um possível fim de ciclo 
Luciana – Rede TV!.

De que ela, mais do que 
nunca, estaria agora muito 
disposta a trocar de ares.

Na Band, para efeitos de mer-
cado, os trabalhos em relação ao 
programa do Fausto Silva devem 

começar nos próximos dias.
Mas ainda sem a participação 

direta dele.

A programação da Globo tam-
bém já trabalha com uma data para 
a nova edição do “The Voice Brasil”.

Está tudo sendo previsto para a 

última semana de outubro. Entre a 
final da “Superdança” e essa estreia, 
Tiago Leifert terá praticamente um 
mês de descanso.

No “Programa de Todos os 
Programas” desta semana, dis-
ponibilizado a partir de quarta-
-feira, Carolina Ferraz fala das 
suas inúmeras atividades.

E revela que não deixou de 
ser atriz, mas fazer novelas não 
está mais nos seus planos. Série, 
teatro, cinema, tudo bem. Com 
Dani Bavoso e este que vos fala.

A primeira sinopse desen-
volvida por Maria Helena 
Nascimento para a faixa das 
21h da Globo foi recusada 
pela  Teledramaturgia  da 
Globo.

A autora, porém, partiu 
para um outro trabalho, “O 
grande golpe”, desta vez divi-
dindo o crédito com Ricardo 
Linhares, e esse sim foi apro-
vado para entrar na fila.

Silvio Santos voltou a gravar 
os seus programas no SBT e o 
primeiro foi ao ar no último do-
mingo, inclusive com auditório. 

Maravilha.
A força de vontade e o desejo 

de trabalho é um exemplo para 
todos.

Mas até para preservá-lo, 
a edição do “Programa Sil-
vio Santos” deveria ser mais 
cuidadosa. Evitar certos exa-
geros, constrangimentos e 
mesmo declarações desneces-

sárias, que podem machucar 
outras pessoas.

Por favor, e que ninguém 
entenda isso como censura. 
Só cuidado. Com ele e com 
todos.

Após a Globoplay anun-
ciar a chegada de “Maria do 
Bairro” e “Marimar” ao seu 
catálogo, os fãs da cantora e 
atriz mexicana Thalia ficaram 
na expectativa de uma entre-

vista exclusiva dela em pro-
gramas como o “Fantástico”, 
por exemplo.

Mas, segundo a assessoria 
da Globo, “por enquanto não 
tem nada previsto”.

Enquanto Luciana Gime-
nez ainda aproveita férias 
internacionais, já existe todo 
um trabalho para sua volta 
aos estúdios.

Luciana tem gravações do 
“Superpop” agendadas para 
a próxima segunda-feira. O 
“Operação Cupido”,  novo 
programa, também a espera.

(Millena Machado e Augusto Xavier, âncoras do Rede TV News/ 
Instagram)

(Marjorie e Júlio em cena da nova temporada/ 
crédito João Cotta)

Troca no escuro: Rede TV! 
muda o horário do telejornal

PeríodoO que é pior

Porém...

Regressiva

Calendário

Posição

Pingos nos is

Palpite - 1

Palpite – 2

Ainda não

Retomada

Tudo bem com o “Quem 
Quer Ser Um Milionário?”, um 
quadro que a produção do Lu-
ciano já está acostumada a fazer 
e deve aprontar sem maiores 
dificuldades, mas e o “Show 

dos Famosos”? Nem o elenco 
foi totalmente definido.

Este e outros detalhes é que 
ainda colocam certa dúvida 
nesta data de 5 de setembro. 
Em todo caso.

Mesmo sendo uma função 
destinada aos aposentados do 
apito, alguns comentaristas de 
arbitragem ou passam o pano 
nos erros cometidos, ou tam-

bém não têm nenhuma segu-
rança em suas considerações.

Por exemplo, Sálvio Spínola, 
sábado, em São Paulo e Palmei-
ras. Foi triste. Lambança.

Recuperado, o chef Henri-
que Fogaça voltou domingo aos 
estúdios da Band em São Paulo 
para concluir uma gravação do 
“MasterChef” interrompida na 
sexta-feira.

Como se recorda, naquele 

dia, ele deu um tremendo susto 
em todos, ao desmaiar e bater a 
cabeça durante os trabalhos do 
programa. Fogaça recebeu os 
primeiros cuidados na própria 
Band e depois foi levado para 
um hospital. 

“Ilha Record” foi quase que 
totalmente gravado em Paraty. 
Falta só a final, em estúdios e 
ao vivo, nada se alterando, no 
dia 10 de setembro.

Por outra, as instalações de 
Itapecerica da Serra passam 
por novas reformas. Agora para 
receber os participantes da pró-
xima “Fazenda”.

Não chega a ser uma informação, 
porém há um comentário muito forte 
em setores da Globo sobre mudanças 
significativas na sua programação 
das manhãs para o ano que vem.

Mudanças que poderão atingir 
os programas de Ana Maria Braga 
e Fátima Bernardes. A ideia, fala-se, 
é tomar um caminho bem diferente 
do atual.

A TV Tambaú, afiliada do SBT 
em João Pessoa, está completando 
30 anos neste mês de agosto, com 
presença marcante no mercado da 
comunicação paraibana.

A sua grade de programação, 
reformulada recentemente, passou 
a valorizar o conteúdo de serviço, 
entretenimento e jornalismo de 
qualidade.

A jornalista Adriana Mabi-
lia, depois de quase dois anos 
na área de internacional da 
CNN Brasil, se transferiu para 
a Jovem Pan. Além de um car-

go de direção, também fará um 
programa.

Mabilia, como editora, tam-
bém teve passagens por Globo 
e SBT. 

O diretor Eduardo Pupo, após 
um bom período dedicando-se ao 
“Troca de Esposas” na Record, agora 
vai cuidar da série “Lol: Se Rir, Já 
Era”.

Trata-se do novo programa que 
será apresentada por Tom Cavalcan-
te em parceria com Clarice Falcão. 
Produção da Formata sob encomen-
da para a Amazon Prime Video.

O VAR, no futebol, deveria corri-
gir as falhas cometidas pela arbitra-
gem em campo. Só que, na prática, 
pelo menos aqui no Brasil, isso não 
aconteceu.

Pior, ainda, é que tem desmora-
lizado a conduta de alguns apitado-
res, que mesmo depois ver e rever 
alguns lances, insistem no erro e in-
terferem no resultado das partidas.

Pedra de tropeço Apito F. C.

Retomada

Pela ordem

Especulação

Aniversário

Jornalismo

Mudança

Pitoresco

A brasileira Gabriella Di 
Grecco, coprotagonista da 
série “Bia”, da Disney, nos 
bastidores de gravações de 
“Bia, Um Mundo do Avesso”.

O especial do programa 
acaba de ser indicado na 
categoria Show Favorito, no 
“Kids’ Choice Awards México 
2021”.

“Em que livro você via-
ja”, projeto de lives produ-
zido por Jackeline Barro-
so, com as atrizes Jeniffer 
Setti, Catarina Dantas e 
Laura Proença dramati-
zando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar 
uma extensão.

O autor acaba de acertar 
os direitos de adaptação 
do seu livro “Meu Primeiro 
Beijo” para o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

O garoto Enzo Barone 
concluiu sua participação 
como Jacó, filho de Isaque 
(Guilherme Dellorto) e Re-
beca (Bárbara França), em 
“Gênesis”.

E já emendou em um 
trabalho no cinema. É a no-
vidade no elenco de “Ma-
tadores de Aliens”, com 
filmagens em São Paulo e 
Santa Catarina.

Enquanto muita gente torce 
para saber antecipadamente os 
nomes dos peões da próxima 
edição de “A Fazenda”, que estreia 
em setembro, Adriana Galisteu, 

nova apresentadora do reality 
rural, vai na contramão de todos.

Ela prefere aguardar a lista 
oficial e descobrir os nomes junto 
com o público.

“O Jogo que Mudou a Histó-
ria”, além dos dois, contará com 
a participação de outros ex-jo-
gadores. Paulo Cezar Caju, por 

exemplo, será um treinador.
A trama retratará também 

um campeonato de futebol en-
tre times de favelas do Rio.

Pela estimativa de capítulos, 
a edição especial de “Império”, 
na faixa das 21h da Globo, ficará 
no ar até novembro. E depois 

dará lugar para a inédita “Um 
Lugar ao Sol”, protagonizada 
por Cauã Reymond – também 
estrela da série “Ilha de Ferro”.

•      Globo trabalha para 
restabelecer toda ordem de 
trabalho das suas novelas nos 
próximos dois meses...

•      ... Isto significa voltar, 
o mais breve possível, com 
produções inéditas nas faixas 
das 18h, 19h e 21h...

•      ... “Malhação”, por en-
quanto, ainda não. Só no ano 
que vem.

•      Produtora do Guto Co-
lunga, já com algumas séries 
planejadas, passa a atender 

como Diosual.

•      Com Thaila Ayala e 
Marco Ricca, o drama “La-
mento” chega aos cinemas no 
dia 26 de agosto...

•       . . .No filme, Elder 
(Ricca) administra um hotel 
herdado de seu pai, mas em 
suas mãos, o espaço, de um 
resort de luxo vai à beira da 
falência...

•      ... O fracasso de sua vida 
profissional acaba refletindo 
em seu casamento.

Premiação

Rendeu

Elenco

Sem parar

Decisão

Vários em campoC´est fini

Bate - Rebate
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Com direção de Susanna 
Lira, as gravações de um docu-
mentário sobre a vida do ex-jo-
gador e comentarista  Walter 
Casagrande se dirigem agora 

para a Itália.
As equipes irão retratar sua 

trajetória pelos clubes Ascoli e 
Torino. Trabalho para a Glo-
boplay.

Diego Montez, fi lho de 
Wagner Montes e Sonia Lima, 
também atendeu chamado do 
SBT e gravará o “Bake Off 
Celebridades”.

O time reúne ainda Mar-
thina Brandt, Nicholas Tor-

res, Gui Napolitano, Afonso 
Nigro, Iris Stefanelli, Carlo 
Porto, Julia Oliver, Sebas-
tian, Vincenzo Richy, Mar-
celo Torres, Karina Bacchi, 
Érica Reis e Sula Miranda.

Suzana Alves gravou suas 
últimas cenas para “Gênesis”, 
como a Salma da fase Jacó, e 
seguiu para o SBT.

É outro nome confirmado 
no novo “Bake Off Celebri-
dades”, ainda sem data de 
estreia.

Documentário 

Tem mais

Novo trabalho 

A série “Quando Chama o 
Coração” estreia na Record na 
quarta-feira, dia 25, às 21h45. 

É a substituta de “Topíssima”.
Então é isso. Mas amanhã 

tem mais. Tchau!

·       Silvio Santos voltou com 
programas inéditos. E parece que 
voltou mais destravado ainda. 
Falou um monte.

·       Começa hoje, 12h, no You-
Tube a websérie “Ponte Aérea: 
Portugal - Brasil”, realizada pela 
União Brasileira de Compositores, 
(Sociedade dos Autores Portugue-
ses e o canal Papo de Música...

·       ... O projeto reunirá, virtu-
almente, artistas brasileiros e por-
tugueses em conversas informais...

·       ... A cantora Carminho 
abre a série, que também terá Ney 
Matogrosso, António Zambujo, 
Nelson Motta, entre outros.

·       Globo já tem todas as pro-
vidências tomadas para iniciar as 
externas de “Pantanal” em setem-
bro...

·       ... Até lá, os trabalhos irão 
seguir em estúdios e na cidade 
cenográfica...

·       ... Essa deve ser mais uma 
novela que a Globo irá estrear com 
todos os seus capítulos gravados...

·       ... “Um Lugar ao Sol”, da 
Lícia Manzo, substituta de “Im-
pério” na faixa das 21h, também 
já será assim.

·       Em seu blog, o jornalista 
Anderson Cheni informou que a 
Rede Transamérica de Rádio pode 
ser vendida...

·       ... E que o dono da CNN 
Brasil, empresário Rubens Menin, 
teria interesse em comprar...

·       ... Transamérica e CNN já 
têm um acordo operacional.

C´est fini

Bate - Rebate

“Ilha Record” foi quase que 
totalmente gravado em Paraty. 
Falta só a final, em estúdios e 
ao vivo, nada se alterando, no 
dia 10 de setembro.

Por outra, as instalações de 
Itapecerica da Serra passam 
por novas reformas. Agora 
para receber os participantes 
da próxima “Fazenda”.

A informação é que Marcelo 
de Carvalho comemorou nos 
conformes o seu aniversário 
em Ilha Bela, neste final de 

semana.
Alguns garçons e operado-

res de áudio da Rede TV! con-
tribuíram para o evento.

Em “Nos Tempos do Impera-
dor”, estreia da Globo em 9 de agos-
to, e a primeira totalmente inédita 
desde o início da pandemia, Maria 
Clara Gueiros faz a Vitória.

Arqueóloga e irmã postiça de 

Quinzinho (Augusto Madeira), ela 
volta ao Brasil para trazer uma peça 
histórica para a Imperatriz Teresa 
Cristina (Leticia Sabatella) e traba-
lhará com ela junto ao seu museu 
particular.

Tatá Werneck está acelerada nas 
gravações da nova temporada do 
“Lady Night”.

Aliás, Ary Fontoura foi um dos 
seus convidados na semana passada 
e deu uma das melhores entrevistas.

A Rede TV! também está adian-
tando as gravações do “Galera FC”, 
para estrear com segurança.

O programa terá apresentação 
Victor Sarro, Júlio Cocielo e Letícia 
Esteves. Isso é uma coisa...

O “Galera FC” tem um quadro 
chamado “Esse até minha mãe fa-
ria” e foi justamente nele que uma 
senhora, convidada, pisou literal-

mente na bola e quebrou o pé.
O problema é que ela se machu-

cou feio, precisa de cirurgia e não 
conseguiu ser operada até agora.

Parece que pegou jeito e o 
SBT já está tomando diversas 
providências para a remonta-
gem da sua dramaturgia.

Ainda para essa semana 

deve ser apresentada uma nova 
produtora executiva. Já se fala, 
inclusive, no início das gra-
vações de “Poliana Moça” em 
outubro.

Pela ordem

Aniversário

Arqueóloga

Muito solto

Gravando

A outra é que...

Agora vai

O canal TNT definiu a data de 
estreia do game show “O Mais 
Espetacular e Magnífico Espetá-
culo da Comédia”, o “M.E.M.E 
da Comédia”.

O programa, uma parceria 
Chango Produções e WarnerMe-
dia, exibe o seu primeiro episó-
dio  em 13 de setembro, às 23h. 
Direção geral de Diego Barredo.

Apresentado por Victor La-
moglia, “MEME” tem no júri 
Fafy Siqueira, Ed Gama e Letí-
cia Lima. Caberá a eles escolher 
o mais completo comediante do 
país entre 16 participantes.

Os concorrentes se enfren-
tam em provas dos mais varia-
dos estilos para mostrar o seu 
talento. A primeira temporada 
terá 15 episódios de 30 minutos 
cada.

Data marcada

O time

Bianca Rinaldi está com 
uma agenda bastante movi-
mentada. Primeiro, a próxima 
edição do “Bake Off Celebri-
dades” no SBT e também tra-
balhos no cinema e no teatro.

O filme é “O Inferno de 

Cada Um”, escrito por Rafael 
Peixoto. Já no palco, a peça 
de Augusto Curi, “O Homem 
mais inteligente da história”, 
além do musical “Silvio Santo 
Vem Aí”, retomada, a partir de 
outubro.

Taumaturgo Ferreira inte-
gra o elenco de “Ilha de Ferro”, 
outra estreia do dia 9 na Globo, 
vivendo Buda.  

É uma participação curta, 
mas muito boa, como me-
lhor amigo e braço direito do 

protagonista, Dante (Cauã 
Reymond). “O Buda é um cara 
simpático, zen, amoroso, mas 
que está a um passo de des-
pencar do precipício. Ele vive 
entre o céu e o inferno”, conta 
Taumaturgo.

Agosto chegou e a Globo ainda 
tem o novo programa dos sábados 
no prego. Só um mês praticamen-

te pela frente para resolver tudo e 
estrear no dia 4 de setembro.

Será que vai dar?

Um, dois, três

Ilha de Ferro

Contra o tempo

Agosto em curso, um mês 
e poucos dias para Luciano 
Huck começar nos domingos 
da Globo.

Existe toda uma expecta-
tiva, porque ainda há muita 
coisa a ser feita.

Se colocar na ponta do lá-
pis, a conclusão que se chega 
é que a Globo acertou duas 
vezes nessa antecipação para 
setembro.

Primeiro porque, fosse em 
janeiro, como inicialmente se 

desejava, iria estrear já em 
pleno verão, mês de férias e 
com um número de aparelhos 
ligados historicamente menor.

Agora, ao contrário, será em 
uma situação muito melhor, 
no embalo da final da “Super-
dança dos Famosos” e com o 
horário em alta. 

O problema é saber se vai 
dar. Na regressiva, está com-
plicado saber se esses 30 e 
poucos dias serão suficientes 
para colocar o programa em pé 
na forma que se deseja.

A brasileira Gabriella Di 
Grecco, coprotagonista da 
série “Bia”, da Disney, nos 
bastidores de gravações de 
“Bia, Um Mundo do Avesso”.

O especial do programa 
acaba de ser  indicado na 
categoria Show Favorito, no 
“Kids’ Choice Awards México 
2021”.

A jornalista Adriana Ma-
bilia, depois de quase dois 
anos na área de internacional 
da CNN Brasil, se transferiu 
para a Jovem Pan. Além de 

um cargo de direção, também 
fará um programa.

Mabil ia ,  como editora, 
também teve passagens por 
Globo e SBT. 

Não chega a ser uma informação, 
porém há um comentário muito forte 
em setores da Globo sobre mudanças 
significativas na sua programação 
das manhãs para o ano que vem.

Mudanças que poderão atingir 
os programas de Ana Maria Braga 
e Fátima Bernardes. A ideia, fala-se, 
é tomar um caminho bem diferente 
do atual.

A TV Tambaú, afiliada do SBT 
em João Pessoa, está completando 
30 anos neste mês de agosto, com 
presença marcante no mercado da 
comunicação paraibana.

A sua grade de programação, 
reformulada recentemente, passou 
a valorizar o conteúdo de serviço, 
entretenimento e jornalismo de 
qualidade.

Tudo bem com o “Quem 
Quer Ser Um Milionário?”, um 
quadro que a produção do Lu-
ciano já está acostumada a fazer 
e deve aprontar sem maiores 
dificuldades, mas e o “Show dos 

Famosos”? Nem o elenco foi to-
talmente definido.

Este e outros detalhes é que 
ainda colocam certa dúvida nesta 
data de 5 de setembro. Em todo 
caso.

O diretor Eduardo Pupo, 
após um bom período dedi-
cando-se ao “Troca de Es-
posas” na Record, agora vai 
cuidar da série “Lol: Se Rir, 
Já Era”.

Trata-se do novo programa 
que será apresentada por Tom 
Cavalcante em parceria com 
Clarice Falcão. Produção da 
Formata sob encomenda para 
a Amazon Prime Video.

O VAR, no futebol, deveria 
corrigir as falhas cometidas 
pela arbitragem em campo. 
Só que, na prática, pelo me-
nos aqui no Brasil, isso não 
aconteceu.

Pior, ainda, é que tem des-
moralizado a conduta de al-
guns apitadores, que mesmo 
depois ver e rever alguns lan-
ces, insistem no erro e interfe-
rem no resultado das partidas.

Mesmo sendo uma função 
destinada aos aposentados 
do apito, alguns comentaris-
tas de arbitragem ou passam 
o pano nos erros cometidos, 
ou também não têm nenhu-

ma segurança em suas con-
siderações.

Por exemplo, Sálvio Spí-
nola, sábado, em São Paulo 
e Palmeiras. Foi triste. Lam-
bança.

Recuperado, o chef Henrique 
Fogaça voltou domingo aos estúdios 
da Band em São Paulo para concluir 
uma gravação do “MasterChef” in-
terrompida na sexta-feira.

Como se recorda, naquele dia, 

ele deu um tremendo susto em 
todos, ao desmaiar e bater a cabeça 
durante os trabalhos do programa. 
Fogaça recebeu os primeiros cui-
dados na própria Band e depois foi 
levado para um hospital. 

“Em que livro você viaja”, 
projeto de lives produzido 
por Jackeline Barroso, com as 
atrizes Jeniffer Setti, Catarina 
Dantas e Laura Proença dra-
matizando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar uma 
extensão.

O autor acaba de acertar os 
direitos de adaptação do seu li-
vro “Meu Primeiro Beijo” para 
o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

(Crédito Flor Jacobs)

Ainda há muito que fazer 
para Luciano Huck estrear nos 

domingos da Globo

Premiação

Jornalismo

Especulação

Aniversário

Pedra de tropeço

Mudança

Pitoresco

Apito F. C.

Retomada

Rendeu

Elenco


